

**REAKSI PASAR MODAL ATAS PUTUSAN MAHKAMAH KONSTITUSI
NOMOR 90/PUU-XXI/2023 TENTANG KETENTUAN TAMBAHAN
DALAM SYARAT USIA MINIMAL CAPRES/CAWAPRES**

**(Studi Pada Emiten Yang Terdaftar Dalam Index LQ-45 Periode Agustus
2023 - Januari 2024)**

Wahyu Nurkolis Khamid

Fakultas Ekonomi dan Bisnis UPN “Veteran” Yogyakarta

141180019@student.upnyk.ac.id

ABSTRAK

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui reaksi pasar berupa *abnormal return*, dan adanya perbedaan rata-rata *abnormal return* dan rata-rata *trading volume activity* dalam Indeks saham LQ-45 sebelum dan sesudah Keputusan Mahkamah Konstitusi Nomor 90/PUU-XXI/2023 tentang ketentuan tambahan dalam syarat usia minimal Capres/Cawapres. Penelitian ini menggunakan *event study*, dimana dilakukan pengamatan periode jendela terhadap *abnormal return* dan *trading volume activity* saham selama 7 hari sebelum tanggal peristiwa, 1 hari saat peristiwa, dan 7 hari setelah tanggal peristiwa Keputusan Mahkamah Konstitusi. Penelitian ini menggunakan data sekunder yang diperoleh dari Bursa Efek Indonesia. Sebanyak 42 perusahaan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia sebagai sampel dengan menggunakan metode *purposive sampling*. Sampel tersebut adalah saham Indeks LQ-45 yang terdaftar pada saat periode Agustus 2023-Januari 2024. Teknik analisis data yang digunakan adalah uji *One Sample T-Test* dan *Paired T-Test*. Model yang digunakan untuk menentukan *return* estimasi dalam penelitian ini adalah *Mean Adjusted Model*. Hasil penelitian ini mengindikasikan bahwa terdapat reaksi pasar tidak efisien dalam bentuk setengah kuat berupa *abnormal return* yang signifikan sesudah pengumuman Keputusan Mahkamah Konstitusi, lalu terdapat perbedaan rata-rata *abnormal return* pada saat sebelum dan sesudah putusan mahkamah konstitusi. Hasil lain penelitian ini mengindikasikan bahwa terdapat perbedaan rata-rata *trading volume activity* pada saat sebelum dan sesudah putusan mahkamah konstitusi. Hal ini berarti bahwa peristiwa Keputusan Mahkamah Konstitusi memiliki kandungan informasi.

Kata Kunci : *Abnormal return, Trading volume activity, Event Study.*